



Los responsables de los vinos premiados, tras la entrega de los galardones en la sede del Consejo Regulador de la D.O. La Mancha

La Mancha

Numerosa participación en el concurso de calidad

Dentro de los actos que organiza el Consejo Regulador de la Denominación de Origen «La Mancha» con el nombre «El Vino y la Cultura», se han entregado los premios del Concurso a la Calidad de Vinos Embotellados y a la Presentación

XVII Concurso a la presentación de vinos

MEJOR BOTELLA PRESENTADA
Blancos: «One for One». (Airén). Bodegas José Luis Flores Alcázar de Villarta de San Juan.

Rosados: «Viña Orce». (Tempranillo-Syrah) Bodegas Martínez Sáez de Villarrobledo.

Tintos: «One for One». (Merlot). Bodegas José Luis Flores Alcázar de Villarta de San Juan.

Tintos con Crianza: «Clavis» Reserva. Finca Antigua, S.A. de Los Hinojosos.

Vinos Espumosos: «Quiñón de Rosales». Brut Nature. Coop. La Humildad de El Toboso.

CONJUNTO DE BOTELLAS MEJOR PRESENTADO
«One for One». Bodegas José Luis Flores Alcázar de Villarta de San Juan (Ciudad Real).

ABC

A pasada semana se celebró, en la sede del Consejo Regulador en Alcázar de San Juan, la ceremonia de entrega premios correspondientes al XX Concurso a la Calidad de Vinos Embotellados de la Denominación de Origen La Mancha y al XVII Concurso a la Presentación de Vinos con D.O. La Mancha, ambos circunscritos en los actos que bajo el nombre «El Vino y la Cultura» organiza regularmente la Denominación.

El acto, al que asistieron numerosos representantes de bodegas inscritas, periodistas y personas vinculadas con el mundo del vino, también contó con la presencia del delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz Cano, el director general de Mercados Alimentarios, Federico López Navarro; el director del Instituto de la Viña y el Vino de Castilla-La Mancha (Ivicam), Alipio

Lara Olivares; y el teniente-alcalde del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, Coralio Paniagua, quienes acompañaron en la mesa presidencial al presidente de la D.O. La Mancha, Gregorio Martín Zarco. También asistieron otros representantes de la Consejería de Agricultura y el presidente de la Cámara de Comercio de Cuenca, Agustín Tello.

Cata Ciega

Por lo que se refiere a la XX edición del Concurso a la Calidad de Vinos Embotellados, se premiaron los tres mejores vinos en cada una de las categorías que ampara esta Denominación de Origen (blancos, rosados y tintos jóvenes, vinos tintos roble, de crianza, reserva y gran reserva y espumosos), a juicio de un jurado nacional, por el procedimiento de Cata Ciega. Dicho jurado estuvo compuesto por 12 representantes del mundo de la hostelería y la restauración, ya que había maitres, sumilleres, prensa es-

pecializada en vinos, miembros de la Asociación de Enólogos de Castilla-La Mancha, de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Los vinos que tomaron parte en la Cata Final, realizada el pasado día 14 de junio, fueron los que mejor puntuación obtuvieron por parte del Comité de Cata del Consejo Regulador, que, en conjunto, valoró un total de 1.057 muestras procedentes de las más de 200 bodegas que comercializan vino embotellado con Denominación de Origen La Mancha. En total, accedieron a la fase final 18 vinos blancos, 12 rosados, 18 tintos, 13 tintos roble, 16 crianzas, 11 reservas, 11 grandes reservas y 11 espumosos.

Concurso de presentación

Tras esto, se produjo la entrega de Premios del XVII Concurso a la Presentación de la Denominación de Origen La Mancha, en el que se eligió la botella mejor presentada de en cinco tipos de vino (blanco, rosado, tin-

to, tinto con crianza y espumoso), así como el mejor conjunto de botellas de una bodega acogida.

El jurado de este concurso, que también se reunió el pasado día 14 de junio en la sede del Consejo Regulador, estuvo compuesto por representantes de empresas de Marketing, Medios de Comunicación y la rama de vinos del ICEX. Tanto este concurso como el de embotellados contaron con la presencia de la notario de Alcázar de San Juan, María Vilalta Clivillé, que dio fe de las calificaciones otorgadas por cada uno de los jurados.

Apuesta por la calidad

En los discursos previos a la entrega de premios el presidente del Consejo Regulador de la D.O. La Mancha felicitó a las bodegas ganadoras y mostró su satisfacción por el nivel alcanzado por los vinos en la edición de este año, lo que unido al alto número de participantes da una idea de la salud que actualmente tiene el sector, que ya ha apostado decididamente por la calidad y que sólo necesita seguir mejorando la comercialización y duplicar el número de botellas vendidas, para conseguir una situación acorde a la calidad de los vinos manchegos actuales.

El director general de Mercados Alimentarios, alabó el trabajo desarrollado por el Consejo Regulador en los últimos años y destacó el apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha hacia la vitivinicultura ante la inminente llegada de la nueva OCM, por lo que lucharán para que no perjudique nuestros intereses. Federico López también instó al sector a que aproveche las oportunidades que ofrece el mercado